

社協ふないり

発行 舟入地区社会福祉協議会
 発行責任者 会長 福井 彰
 住所 広島市中区舟入南3丁目6-15
 唯信寺内 パルティア 1階
 電話 082-503-2405

令和6年度舟入地区の異動のお知らせ

舟入小学校新校長就任のあいさつ

舟入小学校校長 上田 修

この4月から新しく舟入小学校の校長になりました。私は、令和4年から教頭として勤めており、この2年間で舟入学区の皆様の熱意や温かさは十分に感じておりました。特に、社会福祉協議会の皆様には、地域と学校の連携に協力的で、平和教育や米炊きなどの体験学習に力を貸していただいています。また、登下校の見守りも行っていただき感謝の言葉しかありません。小学校では、6年生が「舟入向上シンポジウム」に取り組んでおり、自分たちで地域のために出来ることを模索しております。今後も、地域と学校の連携を深めて、地域を愛する子どもを育てていきたいと考えております。

江波中学校新校長就任のあいさつ

江波中学校校長 高橋 秀昌

4月に江波中学区に赴任しました校長の高橋です。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、令和6年度は、全生徒数680名でスタートしました。「豊かな感性を持ち、進んで学ぼうとする生徒の育成」を目標に、子どもの可能性を信じ、個性や能力を最大限に伸ばすとともに、地域に根ざして地域を愛する心を育て、社会に貢献できる生徒の育成を目指して教育活動を進めています。

また、本校の生徒会スローガンは「みんなでつくる学校」です。自分の力を信じて色々なことに挑戦する中で、たくさんの経験と学びを通して素晴らしい江波中学校を生徒みんなでつくっていってほしいと願っています。

安全で楽しく、充実した学校生活が送れるように全教職員が一丸となって取り組んでいきます。今後とも地域の皆さまのご理解とご協力、そして温かいご支援をよろしくお願い申し上げます。

舟入地区町内会会長の交代

次の方々が就任されました。

舟入南3丁目町内会 会長 山田賢次氏

舟入南2丁目町内会 会長 西尾雅久氏

舟入連合町内会 会長 松尾哲吏(あきさと)氏

退任された旧3丁目町内会会長兼舟入連合町内会会長の片桐氏におかれでは長期にわたりその職責を全うされ、地域の貢献に寄与されました。謹んであつくお礼を申し上げます。大変ありがとうございました。

令和6年度舟入地区敬老会中止について

舟入地区社会福祉協議会 会長 福井 彰

コロナが5類に移行されたとはいえ、収束する気配はなく、あちこちで感染の話を聞く今日この頃です。7月の理事会において、協議を重ねた結果、コロナの状況、会場の広さを考えると、感染を防ぐことが出来ないと結論に達し。9月15日(日)に予定していた舟入地区敬老会を中止せざるをえないことになりました。みなさまには、楽しみにされていたことと存じますが、事情をご理解頂き、ご協力をよろしくお願ひいたします。

お祝い金については、町内会に加入しておられる該当の方には、それぞれの町内会から、お祝い金が届けられます。ちなみに、舟入地区のお祝い金受領者の数はつぎのとおりでした。

喜寿(77歳) 103名、

米寿(88歳) 39名、

白寿(99歳) 6名



おめでとうございます！

第55回舟入学区町民体育祭

開催される！

舟入学区体育協会 副会長 山田賢次

去る6月2日（日）快晴の中、令和元年5月に行って以来、久しぶりの体育祭でした。コロナで中止となる前から、「選手が集まらない。特に『小学生を何名』という条件の種目は集めるのが難しい。」という声が各町から寄せられていました。なんとか継続できるようにと、故二丁目町内会長 佐藤末蔵さんは、2つの町内会が1チームとなって1つの競技を行うことや、子供たちが楽しめる種目の検討をされていました。今回、種目や参加条件については、できるだけ集め易いように事前に話し合って決めました。しかし、種目ごとにペアのチームが変わるので、「うちの町内から男性・女性・小学生を何人出せばいいの？」とお世話される方は苦労されたと思います。

長いブランクがあると競技に使う用具の手配にも苦労しますが、たくさんの方々にご協力を頂き、開催できることに感謝しております。そして、子供たちの笑顔が見られてよかったです。



3世代玉入れ



小学生徒競走



置き換えリレー



東西対抗綱引き



男女混合リレー



総合優勝3・6丁目町内会

舟入地区でのサロンの紹介

舟入集会所（操会館）「いきいき百歳体操」教室

世話係 笹村尚志

当教室は、本年度で8年目を迎えました。会員の1日の出席者数は平均40人。昨年度の3月には延べ出席者数が1万人を突破しました。

内容は、最初にインストラクターの柳下さんによる簡単なストレッチ体操。体操の後、オシャベリタイム、簡単なレク（くじ引き、クイズや合唱など）、最後に「いきいき百歳体操」を行っています。お互いに顔なじみになり、日常の相談事も気軽に話せ、高齢者や歩行困難な場合には会員同士で送り迎えのボランティアもしています。

これからも皆様がいつまでもお元気で長生きされるお手伝いができればと、世話係一同願っています。



世話係 笹村氏



TVを視て簡単なストレッチ



早口言葉で口の体操



TVを視ながら百歳体操



手に重りを付けて



椅子を使って

舟入女性会 舟入小学校の美化活動で大臣表彰

舟入女性会は長年、舟入小学校の美化活動と下校時の児童の見守りを行ってきました。この度は舟入小学校校長先生の推薦で大臣表彰をいただき、この上ない喜びです。これからも、さらに活動に力を入れる所存です。

舟入女性会

会長 中川千恵子

